



いつもデイハウスみかんの花をご利用頂きありがとうございます。
梅雨が長引きましたが、本格的な夏の到来ですね。
今年も厳しい暑さが続くと予想されます。こまめな水分補給と適度な塩分
摂取を心掛け、元気に夏を乗り越えましょう♪

～支え合うということ～

私たちは日々たくさんの人や物に支えられ生活しています。
愛する家族やペット、友人や仲間、熱中している趣味が心の支えとなってる
方、など様々あるかと思えます。
そしてまた、たくさんの言葉にも支えられているのではないのでしょうか？
不安や落ち込んでいる時の励ましの言葉からは優しさや元気をもらい、感謝
や応援の言葉は自信や勇気に繋がります。私もご利用者様から掛けて頂
くありがとうございますの言葉に日々支えられ、それが原動力となっています。
みかんの花では、ご利用者様同士編み物を教え合ったり、困ってる方を見か
けるとスタッフに伝えにきてくれたりと、すごく自然で温かな光景をお見か
けします。人は支えがある中で安心感が生まれ、お互いを大切な存在だと思
うからこそ、優しさが芽生えるのだと思えます。
これからもご利用者様にとって居心地の良い環境を提供し、心の支えとな
れる様、日々精進して参ります。
日頃、「デイハウスみかんの花」をご愛顧頂きありがとうございます。
心より感謝申し上げます。

令和
2年
8月
1日
直
中村真弓



管理者 武井



生活相談員 高橋



生活相談員 小森田



生活相談員 綿貫



生活相談員 砂賀



看護師 西村



看護師 清水



看護師 大森



介護員 中村



介護員 海老沼



生活相談員 矢野



生活相談員 砂賀



赤チーム対青チーム 棒サツカ一対決!



手縫いの吾妻袋完成♪

利用者様のご様子



介護員 中村



高得点目指して
ファイト!!



Preci



懐かしい遊び♪



野菜たっぷりのカレー作り♪